

Mardi 18 septembre 2018 [dans la soirée]

**Tu ne peux me donner plus de joie qu'en acceptant ta propre croix.
Il faut des croix dans votre monde pour soulever le poids
des ténèbres. Vous ne mesurez pas combien vous êtes enténébrés.
De toutes parts, vous êtes manipulés et vous n'avez plus aucune
autonomie. Il vous suffit d'ouvrir votre cœur à Nos présences
pour être libérés des filets et des chaînes de l'Adversaire.**

[LE CHRIST] Par ta souffrance, répare, répare toutes les offenses faites à mon Cœur Sacré. Mienne Je te désire et Mienne tu m'accompagnes au pied de la Croix. Je ne désire rien d'autre de toi qu'un cœur contrit, qu'un abandon total à la voie que Je te donne et que Je te demande d'emprunter. Le don de l'amour c'est le don de l'abandon. Tu ne peux me donner plus de joie qu'en acceptant ta propre croix. Il faut des croix dans votre monde pour soulever le poids des ténèbres. Il faut des croix et des croix d'amour pour que chacun de Mes enfants ouvre les yeux et découvre la Lumière rayonnante de mon Cœur, l'amour infini de mon Divin Cœur. Mais J'attends de vous des fiat, J'attends de vous la conversion de vos cœurs, J'attends de chacun l'amour qui se donne et J'attends de toi l'abandon dans la pauvreté, la solitude, l'isolement, comme je le fus moi-même.

Trouve la paix en Ma Présence qui te soutient. Regarde Mon Cœur saigner. N'es-tu pas prise de compassion face à tant d'amour donné ? Le don de l'amour c'est le don de la vie. Apprends à donner ta vie pour que tes frères et sœurs s'ouvrent à Ma voie. Dans le silence, J'œuvre en toi sans que tu le saches.

Donne-Moi ton amour toujours ; ne te perds pas en bavardage ; en tout temps tu dois être avec Moi et compter Mes pas qui se rapprochent de vous pour vous sauver tous ! Je n'ai pas besoin de toi mais Je désire que tu participes avec Moi, que tu M'accompagnes en ces temps où le froid gèle les cœurs. Tu n'es rien et Je te fais l'honneur de venir à toi et vous êtes toute une foule sous Mon manteau d'amour. Viens, suis-Moi et Je te donnerai un morceau du pan de Mon manteau et Je te demanderai de le distribuer afin que chacun puisse être sauvé en se tournant vers la Lumière que Je suis. Je ne te demande rien d'autre que d'être et de rester en Ma Présence. Je ne te demande que de te laisser agir par Ma Main puissante, Mon Divin Cœur fera le reste en le tien. Par toi, Je désire atteindre d'autres brebis qui ne sont pas encore dans Mon enclos, parce que Je suis venu et que Je viens pour sauver le plus grand nombre et pour redonner des forces et de la joie à tous les cœur blessés. Ne fais rien de toi-même car tu ne le peux, mais laisse-toi modeler à ce que Je désire de toi. Je ne te demande rien, simplement ta patience, ton abandon et ta confiance. Regarde-Moi et deviens le sourire de Mon Cœur, alors tu deviendras terre d'accueil.

Je fais de Mes enfants pécheurs des pécheurs d'hommes afin que la Vie habite toute la terre et que rayonne en chacun Ma voix d'amour.

Ne pense qu'à aimer. N'écoute pas les semeurs d'ombre qui t'entourent, leur cœur est double, mais reste dans la confiance, je prends en eux

toujours ce qu'il y a de bon afin que cela soit distribué et que cela serve à leur sanctification.

Tu n'es ni meilleure ni moindre qu'un autre, mais Je prends en chacun de Mes enfants ce que Je désire mettre en lumière pour sauver la terre. Tous, vous serez purifiés au Feu de l'Amour, tous vous mourrez à vous-mêmes pour naître d'eau et d'esprit. Tous vous serez soumis à la même brûlure et tous vous devrez vous repentir pour être sauvés. Mais tous vous êtes mes enfants et Je désire que chacun de vous soit sauvé pour entrer en Paradis avec Moi et vivre dans mon Éternité à Mes côtés. Mon Église sera renouvelée et vous serez enfants en chœur de Mon Église. Oui, vous vivrez, mais vous serez purifiés avant de vivre dans le Royaume. Ma Toute-Puissance est infinie, face à elle vous ne pouvez que vous soumettre et abandonner toutes vos voies mauvaises.

JE SUIS CELUI QUI SUIS, LE VÉRIDIQUE ET LE MAÎTRE DES CŒURS.

Mets du cœur à l'ouvrage en paraisant et en accordant ta vie à la Mienne. Puisque tu as dit oui, Je viens prendre Mon domaine, le modeler, le soumettre à Ma Volonté. Mais ne t'écarte jamais du chemin, en la moindre erreur Je puis devenir très sévère car il n'est plus temps de tergiverser. L'homme doit se regarder lui-même et se corriger. Il doit regarder en premier la poutre dans son œil et non la paille dans celui du prochain¹.

Maîtrisez vos pensées en regardant avant tout vos propres erreurs, ainsi vous ne pourrez plus juger intempestivement vos frères puisque vous vous verrez tels que vous êtes.

Qui es-tu, homme, pour te porter juge de ton frère ? MOI SEUL SUIS TON UNIQUE ET JUSTE JUGE.

Avancez en Ma Présence et vous serez alors délivrés de tout péché. Ne regardez que Mon Cœur Sacré et vous deviendrez toute disponibilité pour Mon Cœur Sacré.

Prenez patience, les temps viennent de votre délivrance. Mais vous souffrirez, Mes enfants, vous souffrirez de vous voir tels que vous êtes et cependant, ce sera par cette grande purification que vous trouverez la délivrance et que vous renaîtrez enfants de Dieu au grand Jour.

Pose la plume et prends Mon Cœur entre tes mains, que Je te donne nourriture pour tes frères et sœurs. Et n'oublie jamais que sans Moi tu n'es rien, que sans Moi aucun de vous n'a d'existence. Reprends ta prière, petit rien aimé de ton Père du Ciel.

[Plus tard - 23h20]

[LE CHRIST] Vous ne mesurez pas combien vous êtes enténébrés. Tout est fait pour vous cacher la lumière. De toutes parts, vous êtes manipulés et vous n'avez plus aucune autonomie. Tout gouvernement décide pour vous ; vous êtes comme des bêtes à l'abattoir et vous ne pouvez plus

1) Cf. [Mt 7, 3]

vous défaire des liens qui vous enchaînent, puisque tout, absolument tout de ce qui vous entoure, est fait pour vous annihiler et vous soumettre au pouvoir de la Bête. Vos médias, vos journaux, vos différents moyens de communication qui sont tous des toiles ont une emprise totale sur vous et vous êtes enfermés dans la grande toile de Satan, du hideux Satan.

Mais vous portez en vous le Sceau de l'Amour, ne l'oubliez jamais. Votre âme, protégée par ce Sceau unique sur chacun et en chacun de vous - de Mes enfants - fait de chacun de vous un être libre, totalement libre. Et Je vous ai donné la prière et Ma Mère vous a ouvert son Cœur, il vous suffit d'ouvrir le vôtre à Nos présences pour être libérés des filets et des chaînes de l'Adversaire, de celui qui veut vous soumettre à ses lois de mort parce qu'il hait la Création de Mon Père !

Mais vous êtes libres, aussi Je vous demande de lever les yeux vers le Ciel, de vous libérer des chaînes du péché et des pièges du fossoyeur. Ne soyez pas à son école, ne vous soumettez pas à ses volontés car il veut pour vous l'anéantissement et la mort.

Jusqu'à quand resterez-vous aveugles ? Jusqu'à quand fermerez-vous vos oreilles ?

C'est pourquoi il faut un coup d'arrêt pour vous sauver et sauver ce monde en perdition. Alors, vous serez mis face à vos ténèbres intérieures et vous ne pourrez plus tergiverser ni remettre à demain. Il vous sera montré tout ce que vous ne voulez pas voir et que vous vous cachez à vous-mêmes. Et vous serez purifiés et vous direz oui ou non en parfaite connaissance ; et vous ne pourrez plus mettre la faute ou les torts sur votre prochain, puisque c'est face à vous-mêmes que vous serez, contre vous-mêmes que vous lutterez pour vous libérer, pour devenir des êtres libres, totalement libres de leur choix.

Face à vous-mêmes, vous ne pourrez plus vous cacher. Face à Ma puissance, vous vous soumettez à la Vérité et celle-ci vous fera renaître à vous-mêmes.

Ce n'est pas une sévérité mais une délivrance qui vous est annoncée et celle-ci passe par les pleurs, la douleur, les grincements de dents. Mais au bout du tunnel de toutes les noirceurs, vous verrez la Lumière - si vous le voulez bien - et cela ne dépendra que de vous. Vous serez enfin libres de tous les jugements inculqués, de toutes les ruses des démons qui vous guettent à chaque pas.

Face à Moi, vous ne pourrez plus mentir, ni vous mentir à vous-mêmes. Et votre réponse sera votre choix, en toute liberté et conscience. Aucun média, aucun pouvoir pour vous manipuler, vous serez libres en pleine conscience de dire oui ou non à l'Amour.

Il faut bien Terre nettoyer de ses dernières convulsions. Là où le Soleil règne, il n'y a pas de place pour l'ombre et les ténèbres de la mort.

Moi Je vous attends, ouvrez vos cœurs, l'Amour est là qui vous appelle chacun pour votre délivrance.

Tout contre Mon Cœur d'amour, à la fois meurtri, blessé et cependant accueil, Je vous serre et vous enlace en Ma Lumière. Suivez Mes pas, ils

sont délivrance et, face à la manipulation de masse, ils vous portent vers le Royaume de paix.

Venez tous à Moi, Mes enfants. Je vous attends et vous accueille en Ma demeure. L'entendez-vous ? Habillez vos oui de parure de fête et vous brillerez dans les ténèbres et vous ouvrirez la voie vers la Lumière pour tous ceux qui sont perdus, hésitants, chancelants, blessés et peureux.

Vous êtes des enfants de Lumière. À vous de le montrer !